

das verblüfft mich aber wirklich ...

Beigesteuert von danas frauchen

Dienstag, 17. November 2009

Letzte Aktualisierung Mittwoch, 18. November 2009

Ich kriege das Leckerchen schon aus dem Schuh,

was sich dana da ausgedacht hat, hat mich doch auf's Äußerste verblüfft. solch eine reaktion kannte ich bisher nur von affen und auch, wenn mich nicht alles täuscht, eine vogelart tut es.

also, der reihe nach:

dana bekommt jeden mittag einen kleinen schweineschuh mit ein paar leckerchen gefüllt, aber sooo feste hinein, dass sie ordentlich was zu arbeiten hat. das macht ihr einen heidenspaß und normalerweise hat sie auch absolut keine schwierigkeiten, die dinge aus dem schuh zu holen.

hier zu hause haben wir teppichboden und der schuh rutsch selten weg, so dass dana ihn so richtig zwischen die pfoten nimmt und daranherumarbeitet. nun waren wir aber vor einiger zeit bei freunden und dort ist der laminatboden extrem rutschig, so ein mist aber auch, der schweineschuh will um's verrecken nicht liegenbleiben und soooo bekomme ich, die dana die leckerchen doch nicht da heraus. also was passiert. dana nimmt den schuh in die schnauze, reißt den kopf hoch und knallt den schuh mit schmackes auf den boden. s